

Zum Abschied: Dank an unsere Mitarbeiterin



Nach 1 1/2 Jahren Tätigkeit im Gemeindebüro verläßt uns unsere Mitarbeiterin Frau Marianne Howe auf eigenen Wunsch zum 15.7.93. Wir freuen uns mit Frau Howe, daß eine interessante Vollzeitstelle bei Missio in Aachen auf sie wartet, und bedauern es, daß sie bei uns nicht mehr weiter arbeiten wird.

Wir haben sie als engagierte, freundliche und gewissenhafte Mitarbeiterin schätzengelernt. Durch sie hat nicht zuletzt der Gemeindebrief sein heutiges Schriftbild bekommen - wie schnell haben sich alle daran gewöhnt.

Wir danken Frau Howe für ihre Tätigkeit bei uns und wünschen ihr Gottes Segen für die Zukunft. Zum Glück bleibt sie ja weiterhin Glied unserer Gemeinde, so daß der Kontakt hoffentlich weiter bestehen bleibt!